

PCR mantiene la calificación de “AA+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito “Tulcán”

Ciudad de Quito (junio 28, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó mantener la calificación “AA+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Tulcán Ltda.; con información al 31 de marzo de 2022. La calificación se sustenta en la trayectoria y posicionamiento que distingue a la Cooperativa en los sectores en donde actúa. Esto se evidencia en sus óptimos indicadores de liquidez, solvencia, rentabilidad y eficiencia, mismos que han tenido un mejor desempeño que su comparativo anual y que el promedio del sistema. Por otro lado, en cuanto a sus niveles de morosidad y cobertura, PCR identifica un incremento de la cartera improductiva y, en contraste, una disminución de sus provisiones de cartera, los cuales inciden en los indicadores de morosidad y cobertura, no obstante, se perfila en mejor posición que sus similares del segmento 1 de cooperativas.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Tulcán Ltda., inició su vida jurídica el 6 de noviembre de 1963 cuando fueron aprobados sus estatutos por el entonces Ministerio de Bienestar Social. En la actualidad la entidad pertenece al segmento 1 de las Cooperativas del Ecuador regulado por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS) y se conforma por un total de 100.542 socios, 73.696 de ellos en estado activo y 26.846 inactivos. Su misión es brindar productos y servicios financieros con responsabilidad social, innovación tecnológica, talento humano comprometido e inclusión financiera, que contribuye a una mejor calidad de vida y desarrollo sostenible de los socios y comunidad.

Estrategias Corporativas

Las estrategias de la Cooperativa contemplan los siguientes puntos:

- Fortalecer la inclusión financiera, económica y social en los grupos de interés.
- Mantener una adecuada salud financiera en rentabilidad, liquidez, grado de absorción, morosidad y solvencia.
- Crecer la cartera de crédito bruta llegando a US\$ 310 millones manteniendo la calidad de cartera en las colocaciones con políticas actualizadas y diversificación de estrategias de cobranza para mantener niveles de morosidad menor al promedio del segmento 1 de cooperativas
- Crecer en obligaciones con el público llegando a US\$ 350 millones, manteniendo tasa de interés acorde al mercado y alineadas a la calificación de riesgos.
- Ser N° 1 en posicionamiento en marca entre las cooperativas de segmento 1 en Carchi, N° 5 en Imbabura, N° 12 en Pichincha y N° 7 en Cotopaxi.
- Transformar tecnológicamente los sistemas de información de la Cooperativa incorporando esquemas de seguridad.

De acuerdo con el boletín emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, al 31 de marzo de 2022 la Cooperativa de Ahorro y Crédito Tulcán Ltda. presentó un monto de activos por US\$ 324,67 millones, el mismo que equivale a una participación del 1,86% en el total de activos del sistema de cooperativas del segmento 1. De este modo, la entidad se ubica en la posición número diecinueve en el ranking de un total de treinta y ocho cooperativas. Paralelamente, en referencia al patrimonio y pasivos, la COAC Tulcán Ltda., se posiciona en el puesto número diecinueve y veinte respectivamente, con una participación del 1,99% y 1,84%.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.